

El dólar rompió su tendencia alcista y cayó \$58,68 a \$3.678,23 en promedio

BOLSAS. EL RENDIMIENTO DE LOS TESOROS ESTADOUNIDENSES, LAS CIFRAS DEL FMI SOBRE LAS RESERVAS GLOBALES Y LA EVOLUCIÓN DE LA VACUNACIÓN EN EE.UU. INCIDIERON EN LA CAÍDA



Wilson Tovar
Gte. Investigaciones Económicas de Acciones & Valores

"Por ahora, se fija la meta en \$3.650 y ahí se acaba la volatilidad. Falta ver qué pasa tras los feriados en términos de afectados por el covid y el impacto de los confinamientos".



Sergio Olarte
Economista en jefe de Scotiabank Colpatría

"Todavía vemos un poco más de apreciación en abril en términos de que este mes se pagan impuestos y dividendos, lo que produce monetizaciones".

BOGOTÁ
En la última sesión, el dólar cerró con un precio promedio de negociación de \$3.678,23, lo que representó una caída de \$58,68 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que se ubicó en \$3.736,91. En el inicio de la semana se presentó una tendencia alcista: el lunes la divisa subió \$40,66 y el martes aumentó \$31,48 sobre la TRM.

El precio mínimo registrado por la plataforma Set-Fx en la jornada de ayer fue de \$3.661,70 y el máximo fue de \$3.714,00. El monto que se negoció fue de US\$758 millones a través de 1.112 transacciones.

Dentro de los factores que han incidido en el movimiento de la divisa se encuentran los rendimientos de los bonos del Tesoro, sumado al anuncio del presidente de Estados Unidos, Joe Biden, sobre un plan económico que incluye una inversión en infraestructura por US\$2,25 billones.

Los datos de marzo mostraron que los empleadores privados estadounidenses agregaron la mayor cantidad de empleos en seis meses, lo que se suma a la evidencia de que la campaña de vacunas y la reapertura de negocios están alentando la contratación.

Estos dos factores aumentan los temores a la inflación que analistas vienen alertando.

La divisa también se vio afectada después de que los datos del Fondo Monetario Internacional (FMI) mostraran que las reservas globales cayeron a 59,02% en el cuarto trimestre de 2020, el nivel más bajo desde 1995.

\$3.736

FUE LA TASA DE REFERENCIA DEL MERCADO PARA LA MÁS RECIENTE JORNADA, LA MÁS ALTA EN LO QUE VA DEL AÑO.



Síganos en:
www.larepublica.co
Con la información actualizada y detallada del movimiento de divisas.

Edward Moya, analista senior de *Oanda*, firma de corredores bursátiles de Estados Unidos, aseguró que "parece que los mercados de divisas están destinados a ver una tendencia de dólar más débil. La economía de EE.UU. ya ha recibido casi US\$5 billones, mucho más de US\$830.000 millones durante la Gran Recesión, y la administración Biden está cerca de entregar su segundo paquete multimillonario. El desempeño del dólar solo empeorará y algunos inversionistas ahora están reduciendo sus apuestas bajistas a largo plazo. Europa está pro-

DÓLAR INTRADÍA



\$4.153 ha sido la tasa de referencia del mercado más alta desde que inició la pandemia



\$3.420 ha sido el precio más bajo registrado en 2021



Reservas globales cayeron **59%** según el Fondo Monetario Internacional



\$71,65 había subido entre lunes y martes

Fuente: Aval / Gráfico: LR-VT

La demanda de petróleo caería

Las preocupaciones sobre la recuperación del mercado aumentaron después de que la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus aliados (Opep+) redujeran su pronóstico de crecimiento de la demanda para 2021, en contraste con una caída en los inventarios de crudo de Estados Unidos. Sin embargo, se espera que el crudo se negocie a precios más altos una vez mejore la demanda europea. El crudo West Texas Intermediate ganó 0,5% a US\$60,76 el barril, mientras que el barril de Brent disminuyó US\$0,25 hasta US\$63,89.

gresando lentamente con las vacunas covid y las perspectivas están empezando a mejorar. Es probable que el euro se recupere con fuerza una vez se vislumbra la recuperación económica, pero muchos inversionistas buscarán comprar ahora".

Wilson Tovar, gerente de Investigaciones Económicas de Acciones & Valores, resaltó que "queda un tono positivo tras el plan de infraestructura de Joe Biden. El dólar cae y las monedas emergentes se valorizan; además, el Fondo Monetario Internacional (FMI) informó menores tenen-

cias de dólares en cuarto trimestre de 2020, lo que ayuda al equilibrio de la divisa de referencia global. Por ahora, se fija la meta en \$3.650 y ahí se acaba la volatilidad de la semana, falta ver qué queda después de las festividades en términos de afectados por el covid y el impacto de los confinamientos a nivel global".

Sergio Olarte, economista en jefe de Scotiabank Colpatría, aseguró que "los factores que influyen en el tipo de cambio se basan en unos bajos volúmenes de negociación debido a que en Semana Santa hay mu-

cha gente que no está en el mercado, por lo que cualquier movimiento con bajo monto puede ayudar también a la apreciación de la divisa en términos de que el mundo está con apetito de riesgo. Se ve el real brasileño apreciándose cerca de 2%, el peso chileno y mexicano también creciendo y nosotros (el peso colombiano) estamos siguiendo ese movimiento. Pensamos que la depreciación de los últimos dos días hizo que se ajustaran algunos agentes que estaban incómodos con ese movimiento y lo que hacen es devolverlo con fuerza hacia niveles de equilibrio de mercado. Todavía vemos un poco más de apreciación en abril en términos de que este mes se pagan impuestos y dividendos, lo cual produce monetizaciones. Sin embargo, la apreciación no sería tan fuerte y se movería por los niveles de \$3.550".

IVÁN CAJAMARCA
@IvanCajamarcaM

BANCOS. BAYPORT RESPALDARÁ A 1,7 MILLONES DE REPORTADOS EN CENTRALES DE RIESGO

Pensionados accederán a créditos digitales

Bayport, entidad que facilita oportunidades de financiamiento a empleados y pensionados del sector público reportados en centrales de riesgo, cerró acuerdo con *Colpensiones* y *Fiduprevisora* para que 1,7 millones de pensionados puedan solicitar créditos 100% virtuales con respuesta en 72 horas.

Los interesados en acceder a este tipo de beneficios podrán obtener créditos por montos

que van desde \$1 millón hasta \$100 millones con plazos de hasta 144 meses.

De acuerdo con información de la entidad, los pensionados destinan este tipo de recursos para adecuaciones de su hogar, educación de sus hijos, viajes, inversión en un negocio o la unificación de las deudas.

Para hacer que la solicitud de créditos de manera virtual sea segura, la entidad financiera desarrolla procesos de validación

biométrica con reconocimiento facial para verificar la identidad de los solicitantes y aumentar la seguridad de sus clientes.

"La idea es que los pensionados del país que estén reportados puedan acceder a oportunidades financieras bajo la modalidad de libranza, a través de cualquier dispositivo y desde la comodidad de su casa, las 24 horas del día", afirmó **Lilian Perea**, CEO de *Bayport Colombia*.

En el país, la compañía cuenta con 65.000 clientes y registra una cartera vigente por más de \$850.000 millones, además ocupa 32% del mercado de libranzas no bancario y cuenta con 17 sucursales en 15 ciudades.

Actualmente atiende a más de 500.000 clientes a nivel mundial en zonas como México, Colombia y siete países de África.

IVÁN CAJAMARCA
@IvanCajamarcaM



Bayport

Lilian Perea, CEO de Bayport Colombia, compañía que inició operaciones en 2011.